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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 94 с., 8 рис., 18 табл., 40 источников, 13 прил.

м п  т ^ ^ л Вт° даТЕЛЬН0СТЬ TPW ,  ВЫРАБОТКА, ЭФФЕКТИВНОСТЬ, 
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ТРУДА, ФАКТОРЫ РОСТА ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТИ

Объепом исследования является производительность труда работников 
на ОАО ’’Пинский мясокомбинат".

Предметом исследования являются направления повышения 
производительности труда работников ОАО ’’Пинский мясокомбинат41.

Цель работы является разработка и обоснование мероприятий по 
повышению производительности труда на ОАО ’’Пинский мясокомбинат".

При выполнении работы использованы методы: метод научного синтеза, 
статистического и динамического анализа, системный метод, табличный метод, 
графический.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: 
исследованы теоретические основы оценки производительностью труда 
персонала; проанализирована динамика показателей производительности труда 
ОАО ’’Пинский мясокомбинат" и факторов, их определяющих; разработаны и 
обоснованы мероприятия по повышению производительности труда на ОАО 
’’Пинский мясокомбинат".

Элементами научной новизны полученных результатов: предложены 
мероприятия по повышению производительности труда, путем замены 
оборудования, улучшение организации труда на предприятии.

Областью возможного практического применения являются ОАО 
’’Пинский мясокомбинат" и аналогичные организации.

Результатами внедрения явились рост производительности труда на ОАО 
’’Пинский мясокомбинат".

Технико-экономическая и социальная значимость: производительность 
труда увеличится на 0,34 тыс. руб./чел., что свидетельтсвует о росте 
эффективности производительности труда.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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e subject of the study is the direction of increasing the productivity of 
employees of JSC "Pinsk Meat Processing Plant".

The purpose of the work is to develop and justify measures to increase labor 
productivity at JSC "Pinsk Meat Processing Plant".

When performing the work, the following methods were used: the method of 
scientific synthesis, statistical and dynamic analysis, the system method, the tabular 
method, the graphic method.

In the process of work, the following research and development were carried 
out. the theoretical foundations for assessing the productivity of personnel were 
investigated, analyzed the dynamics of indicators of labor productivity of JSC "Pinsk 
Meat Processing Plant" and the factors that determine them; measures have been 
developed and substantiated to increase labor productivity at OJSC “Pinsk Meat 
Processing Plant”.

Elements o f the scientific novelty of the results obtained: measures are 
proposed to increase labor productivity by replacing equipment, improving the 
organization of labor at the enterprise.

Areas of possible practical application are. JSC "Pinsk Meat Processing Plant" 
and similar organizations.

The results of the implementation were the growth of labor productivity in 
OJSC "Pinsk Meat Processing Plant".

Technical, economic and social significance: labor productivity will increase 
by 0.34 thousand rubles per person, which indicates an increase in the efficiency of 
labor productivity.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, 
and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts 
borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their
authors.
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